

EN QUE MOMENTO TE DISTE CUENTA QUE EXISTÍAS.

Vivimos una larga vida sin darnos cuenta que realmente existimos. A lo largo de mi historia yo no estuve allí, para tomar decisiones sobre lo que tenía que suceder. Todas las cosas que ocurrieron, sucedieron sin que yo tomara las decisiones. La gente tomó decisiones de como tenía que ser mi vida, aunque en lo profundo de mi ser sentí como era realmente, lo difícil es que viví sin poder hacer prevalecer estos sentimientos que tuve. Al final ese es el destino de cada ser humano en su niñez e infancia, sin embargo, a la mayoría le cuesta mucho deshacerse de las decisiones que tomaron otros por su vida y por estas cuestiones siguen llevando una vida que construyó otra persona, no lo que construyen cada uno. La pregunta es ¿Seguiremos aceptando los condicionamientos que crearon en nosotros o haremos brillar nuestra luz propia para construir nuestra propia vida? No sé lo que usted elija, pero elegiré a crear mi propia vida y prevalecer mis propias creencias.



La vida es un sueño que solo cada hombre, de su propia vida descifra lo que es en verdad. Realmente no existimos hasta el día en que aprendimos a soñar. Hasta el día que no somos capaces de concebir grandes sueños. Solo somos un disfraz que oculta nuestra verdadera luz. Todo ello gracias a los acondicionamientos que crearon en nosotros. Creemos que somos pobres porque nos hicieron creer que somos pobres, creemos que somos desgraciados gracias a que nos han dicho que somos desgraciados, creemos que siempre seremos fracasados gracias a que nos engañaron, creemos que no valemos mucho por las mismas circunstancias que otros pasaron y creemos que solo unos cuantos son privilegiados de ser hombres que perduren por causa de historias absurdas

que nos contaron. Yo te pregunto hoy ¿Seguirás creyendo que somos como nos han dicho o empezarás a crear una nueva vida? ¿Lamentarás tu vida por las cosas que te suceden o renovarás tu vida por uno mejor? ¿Seguirás diciendo que solo unos cuantos pueden o dirás que yo puedo hacerlo? Ahora es momento de olvidarse que solo vivimos, para empezar a existir realmente como somos. Renueva tu vida, canta nuevas canciones, escribe tu historia, juega el deporte, navega por el mundo, viaja por el espacio y no te prives de nada de lo que puedes hacer. Merecer nos obtener grandes regalos, merecer es ganárselo con el trabajo que haces. Hay personas que sueñan recibir grandes regalos sin hacer nada y no saben que no lo merecen, sin embargo, también hay personas que hacen grandes cosas sin esperar ningún regalo de nadie y que solo quieren regalarse así mismo lo que merece porque saben que ningún ser que exista en la tierra les pueda dar ese regalo que se lo merecen.



Empecemos a soñar hasta el punto de que nuestra imaginación no pueda ir más, empecemos a diseñar nuestra camino en el plano de nuestra vida, hoy es el momento de gritar lo que seremos mañana, hoy es el tiempo plasmar lo que tendremos que vivir en el futuro, hoy y tan solo hoy es el tiempo de escribir nuestra historia para que las personas nunca digan que nuestra vida es solo una casualidad y que más bien digan que nuestra vida ya estuvo escrito en las hojas de grandes libros, en sitios webs y otros lugares importantes. Los verdaderos autores somos nosotros, escribiremos nuestra historia como el mejor escritor que haya escrito una biografía y que nadie lo hará mejor que nosotros. Cuando llega el día de grandes aventuras de nuestras vidas ya sabremos con exactitud lo que nos toca hacer, porque lo nuestro no es una creación de suerte sino es una creación de trabajo y que los verdaderos héroes somos nosotros.

Mañana recordaran que empezamos a soñar y a crear nuestra vida, entonces ese día, será el día que la gran morada de personas nos siga a nosotros y eso serán un gran logro en nuestra existencia. Nunca permitan que la manada les domine y les cambien su gran

don de soñar para que se conviertan en personas mediocres. Si hoy lees esto, es porque realmente sabes que te mereces una vida más grandiosa de lo que tienes. Y ahora no solo eres tú sino existimos muchos más con ese sentimiento que llevamos en el alma, nada ni nadie nos pueden quitar lo que es nuestro y sabemos que seremos los únicos en la historia humana. Crearemos historias que jamás se le ocurrió crear un ser humano corriente y como el destello del sol brillará nuestros ideales en el mundo. Hoy te invitó a soñar en grande, hoy te invito a que cojas una hoja o un teclado y plasmes tu historia ten el coraje de poner grandes cosas en tu plano de vida, hoy te invito a que seas parte de nuestra familia humana más grandioso que el mundo pudo conocer, hoy te invito a desafiar tus propios límites con sueños insuperables y te hecho la mano para que seas uno de los nuestros.



Mi gran amigo y mi compañero eterno, tú no sabes, cuánto deseo que tú seas quien ponga el color a tu vida. Este es tu historia y tú decides que hacer con ello, ya nadie puede decirte lo que debes hacer con tu vida. Nuestro amor es grande y sabemos que debemos estar nosotros en tu crecimiento como un ser libre de imposiciones, esclavitud, condicionamientos y fraudes. Por eso te ayudamos a crecer y caminar por un camino correcto con grandes beneficios que harán que tu vida sea fabulosa, como las historias más extensas y más felices.

Nadie no puede decirte como debe ser tu vida y mucho menos cambiar tus creencias propias que nacieron desde tu ser, no eso que te enseñaron ni lo que te dijeron sino lo que proviene de tu alma. Gracias por ser nuestro gran hermano que recorre por estas páginas y le podemos asegurar, reasegurar después de culminar este escrito renovará su vida. Ponle el color a tu vida, ponle sabor a tu vida, ponle pasión y amor a tu vida. Disfruta de este mundo como se fueras un colibrí, radiante, energético y lleno de color. Mueve tus alas mil por segundo, haz volar tus sueños por mundos desconocidos a más

que la imaginación, atrae la vida feliz que siempre quisiste y nunca te atreviste a que fuera tuya.

Recordemos que eres grandioso, una persona que estuvo dormida durante miles de años y que hoy se ha despertado para darle pasión a su vida. Un consejo que me encantaría facilitaros para vivir con pasión es que os juntéis y viváis la vida con personas apasionadas por lo que hacen y sienten. Rodéense de gente apasionado que son los locos más atrevidos y saben saborear la vida. Cuando estamos junto a ellas gozamos de una existencia mucho más intensa y la pasión es contagiosa. Cuando viváis la vida con pasión, vivéis como una persona que nunca conoció el dolor y el sufrimiento.

Nunca pierdas tu tiempo en cosas que no son importantes para ti, aprovecha el tiempo en cosas importantes que son para ti. Construye tu castillo, construye tu familia, construye tu imperio y lo más importante construye tu amor.



El día que dejen de soñar pueden estar seguros que han dejado de existir, ese día ya no serán capaces de crear nada porque serán nada. Un día alguien me dijo no sueñes tanto que el día que no puedas lograr lamentarás de todo, si supiera que no lo lograré yo nunca me atrevería a soñar. Así que, si alguien les fastidia de que sueñan mucho, díganle, Si no supiera que no lo lograría yo nunca soñaría y si hoy sueño solo espero que tengas una buena memoria para que recuerdes que yo soñé. Y si no ves que mis sueños brillen en el mundo solo recuerda que nunca he existido. Ahora nunca dejes de soñar, más bien sueña un sueño que aún nadie pudo soñar, sueña un mundo que aún nadie pudo concebir en su mente y ahora atrévete a desafiar las barreras, romper las reglas y ser grandes destellos de las estrellas.